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様式第３号（第１０条関係）  

会 議 録 

会議の名称 白岡市介護保険等運営協議会第６回会議 

開 催 日 令和元年１２月１３日（金） 

開催時間 午後１時３０分 から 午後２時４０分 まで 

開催場所 白岡市役所４階 会議室４０４ 

会長の氏名 山﨑 文博 

出席者（出席委

員）の氏名・出席

者数 

北村 秀和  伊藤 昌美  中村 由美子  山﨑 文博  稲垣 操    

柳  章    増田 政史  齋藤 恵生   淺野 悦子      

９人 

欠席者（欠席委

員）の氏名・欠席

者数 

木下 健輔  一ノ渡 恵子  伊藤 伸一  角田 由美子（退任） 

４人 

説明員の職・氏名 高齢介護課介護保険管理担当主査 島村 哲也 

事務局職員 

の職・氏名 

健康福祉部長 神田 信行 

高齢介護課長 中山 美佐子 

高齢介護課主幹 吉田 恭久 

高齢介護課地域支援担当主査 吉田 宏 

高齢介護課介護認定給付担当主査 山岸 小依 

高齢介護課介護保険管理担当主査 島村 哲也 

高齢介護課介護保険管理担当主事 清水 一貴 

保険年金課国民健康保険担当主査 鈴木 順子 

その他 

会議出席者 

の職・氏名 

株式会社まち研 本間 洋美 

会議次第 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 議題 

（1） 高齢者等実態調査について 

（2） その他 
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配布資料 

・白岡市介護保険等運営協議会第６回会議次第 

・資料１ 第１号被保険者調査（介護予防・日常生活圏域ニーズ調査） 調査票 

・資料２ 要支援・要介護認定者（在宅者）調査 調査票 

・資料３ 施設サービス利用者調査 調査票 

・資料４ サービス提供事業者調査 調査票 

・資料５ ケアマネジャー調査 調査票 

・資料６ 令和元年度白岡市高齢者等実態調査 設問項目表  

・資料７ 令和元年度白岡市高齢者等実態調査 スケジュール（予定） 
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議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

課長 

 

 

会長 

 

課長 

 

会長 

（議長） 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

Ａ委員 

 

 

 

事務局 

 

 

Ａ委員 

開会にあたり、会議出席者に対し、謝意を述べ、開会を宣す。続いて、会長に

挨拶を願う。 

 

挨拶を行う。 

  

会長が議長となり、議事を進めるよう願う。 

 

議事を進行する旨宣する。 

 

（１）高齢者等実態調査について 

 

 続いて、本日の議題の「（１）高齢者等実態調査について」の件を議題とする

ことを告げ、事務局に説明を求める。 

 

資料１の｢第１号被保険者調査（介護予防・日常生活圏域ニーズ調査） 調査

票｣から資料７の「令和元年度白岡市高齢者等実態調査 スケジュール（予定）」

までに基づき、説明を行う。 

 

 質疑がないか、委員に諮る。 

 

資料１  Ｐ４  問 18 について、「４．自動車（自分で運転）」とあるが、運

転上の不安や、家族に運転をやめるよう言われていないかなどの把握も必要では

ないか。 

 

ここでは、体を動かしているかどうかという趣旨の設問であり、高齢者の運転

については設問の範囲から少し外れるのではないかと考える。 

 

その点は私も迷うところだが、高齢者の運転について、掘り下げていただきた 
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Ｂ委員 

 

議長 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

Ｄ委員 

 

 

事務局 

 

 

Ａ委員 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

い。 

 

車でなければ移動ができない人もいる。車の運転のことは大事なことである。 

 

高齢者の方の生活上の課題ということではよく分かるが、今回の調査の趣旨か

ら鑑みて、今回は踏み込まないほうがいい内容だと思う。 

 

 運転のことは、また別な機会で調査等をしていただくのがよい。 

資料１の問 50 で、お薬手帳を活用しているかどうかという設問があるが、一

冊の手帳を使うことが重要であるのに、病院ごとに手帳を代えて使用している人

もいる。お薬手帳を一冊にしているかどうかを聞いたほうがよいのではないか。 

 

お薬手帳はどういう薬を使っているかということを参考にするための手帳な

ので、病院ごとに手帳を代えている場合、お薬手帳の意味がなくなる。 

 

お薬手帳そのものを知らない人もいるようである。病院ごとに手帳を使う方が

いるというのは初めて聞いた。設問には、説明を加えるなどして工夫したい。 

 

Ｐ９  問 45 で、病気の種類を聞いているが、耳や目の病気などはいろいろあ

るので、もう少し具体的に書けるようにしていただきたい。 

 

全国で統一されている設問であるので、選択肢を変更することはできないが、

その他の欄を大きくするなど記入しやすくなるように工夫したい。 

 

他に質疑がないか、委員に諮る。 

 

（質疑なし） 

 

（２）その他 
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議長 

 

事務局 

 

議長 

 

Ｄ委員 

 

 

 

 

事務局 

 

Ａ委員 

 

事務局 

 

議長 

 

課長 

 

副会長 

 

課長 

次に、「（２）その他」の件を議題とすることを告げ、事務局に説明を求める。 

 

次回の運営協議会の開催時期については４月を予定している。 

 

質疑がないか、委員に諮る。 

 

 前回の会議は欠席しており、会議録を読ませていただいた。看護小規模多機能

型居宅介護の事業者の選定についての資料を見ると、応募事業者の通いの利用定

員１５人とあるが、看護小規模多機能型居宅介護の概要という資料の通い定員の

数と合わないように見える。数字の統一性を確認していただきたい。 

 

定員数の考え方としては、通い定員は１８名以下ということであり、問題ない。 

 

３年前の調査結果はどうだったのか。 

 

調査報告書をご覧いただけるよう、後ほどお配りする。 

 

議事全体終了の旨を述べ、委員の協力に対し謝し、議長を降りる。 

 

以上で、本日の議事全体終了を述べ、副会長に閉会の挨拶を求める。 

 

挨拶を行う。 

 

慎重会議を謝し、閉会を宣した。 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。  

 

 令和  年  月  日  

 

 

 

 


